

# Renuncia a sus cargos en el PPC G. de Zéndegui

Seguirá militando en  
el Partido, dice  
a Ochoa

El ex concejal habanero y líder del Partido del Pueblo Cubano (Ortodoxos) en La Habana, doctor Guillermo de Zéndegui, envió ayer la siguiente carta al jefe nacional de dicha organización política:

La Habana, 10 de Julio de 1952.  
Dr. Emilio Ochoa,  
Presidente del Partido del Pueblo Cubano (Ortodoxos),  
Ciudad.

Querido presidente y amigo:

He resuelto renunciar a todos los cargos que ocupó en las Asambleas Municipal, Provincial y Nacional de nuestro Partido, así como a mi condición de miembro del Consejo Director, lo que pongo en tu superior conocimiento desde ahora a reserva de comunicar esta resolución reglamentariamente a quienes correspondan en el seno de los respectivos organismos.

Estas renunciaciones no suponen, de ningún modo, que abandone el Partido que contribuí a formar y al que he dado pruebas indudables de mi lealtad y fervor.

Pero a veces las actitudes más sinceras y honradas, cuando son discrepantes, pueden servir de pretexto para obstaculizar el arribo a soluciones trascendentales.

Creo que después de la carta que el doctor Agramonte, Vicepresidente del P. P. C. (Ortodoxos) ha dirigido a nuestro compañero Pardo Llada, juzgando y condenando de antemano y de manera injusta mi conducta, insistir en el debate sobre mi expulsión, llevando al seno de las Asambleas su discusión apasionada, puede resultar inconveniente a la necesaria cohesión interna del Partido.

Acepta mi dimisión en prenda de la buena fé que anima mi deseo de que rebasemos todas nuestras crisis, y podamos acometer la gran tarea que el pueblo de Cuba espera que realice la Ortodoxía.

Tuyo afectuosamente,

(Fdo) Guillermo de Zéndegui.